

谷田部東中通信

学校便り NO. 4
令和7年7月31日
つくば市立谷田部東中学校

盛夏の候 保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校教育活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます。

さて、7月は、縦割り探究交流会や夏休み前オンライン集会が行われました。また、夏休みに入り、県南大会、県大会が開催されました。連日、熱中症警戒アラートが発令される中、選手やチームメイトは、お互いを鼓舞しつつ、大会に挑みました。部活動だけでなく、職場体験、職場見学等、様々な場面でのご配慮とご協力に感謝申し上げます。これからも保護者のみなさまのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

では、7月に行われた教育活動をご紹介します。



◎縦割り探究交流会

これまで「探究の時間」を使って、生徒一人ひとりが「なぜ?」「どうして?」という疑問・課題について調べ、まとめてきました。7月18日(金)には、3・4人の異学年グループを作り、交流会を行いました。異学年との交流ということもあり、緊張しながらも和やかな雰囲気の中でプレゼンをしたり、質問をしたりする姿が見られました。



◎夏休み前オンライン集会

7月18日(金)に夏休み前集会が行われました。暑さ対策のため、オンラインでの実施となりました。表彰や代表生徒の「振り返り作文発表」、生徒会役員による「夏休みの過ごし方説明」等が行われました。生徒たちは、これらの発表を各教室で静かに視聴していました。

谷東の生徒たちにとって、充実した夏休みになりますように…



◎かがやき隊「クリーン作戦」

自主ボランティア・かがやき隊による「クリーン作戦」が行われました。

今回は、赤塚公園のごみ拾いと校内敷地の草取りを実施しました。

ごみ袋を手に、地面を注視しながら遊歩道を歩く生徒たち。

小さなごみも見落とさないようにと、一生懸命活動していました。

また、草取り担当の生徒も、隅々まで丁寧に草取りをしました。



◎県総合体育大会

7月19日(土)~23日(水)に行われた県総合体育大会。出場した部活・選手たちは、これまでの練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい戦いを披露してくれました。連日にわたり、暑い中、応援に駆けつけてくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。

<水泳>

50m自由形 8年:3名 9年:3名
200m自由形 7年:1名 9年:1名
400mフリーリレー 9年:2名 8年:2名
100mバタフライ 7年:1名 9年:2名
100m自由形 9年:1名
100m背泳ぎ 8年:1名



全員、自己ベストタイムを更新!!

<女子テニス>

○個人戦

・8年・9年ペア 1回戦 惜敗

<野球>

対:笠原中 勝利!

対:古賀中等 惜敗



<体操>

・9年 ゆか・あん馬・鉄棒・跳馬

<剣道>

○男子団体戦

対:城北・桂中 惜敗



◎県南吹奏楽コンクール

7月27日(日)に、県吹奏楽につながるコンクールが開催されました。生徒たちは、静まり返る会場の中、緊張しながらも堂々と演奏することができました。迫力を最大限に引き出すための、音の強弱。流れるようなリズム。そして一体感ある心地よい音の調べ。結果は、優秀賞、第1位。週明けには、顧問と部員は、県吹奏楽コンクールで金賞を勝ち取るため、早速、猛練習に取り組んでいます。



◎第8学年職場体験

8年生は、7月28日(月)から8月1日(金)の5日間、職場体験学習を行っています。生徒たちはこれまで、様々な職業を調べ、自分が体験したい職場に事前の打ち合わせと挨拶を行ってきました。多くの地域の方々に職業体験先として、ご協力いただいています。生徒たちにとって、実際に職業を体験し、地域の方や様々な職業の方と触れ合うことで、多くの学びを得る貴重な時間となることでしょう。

ご協力いただいている地域の皆さま、心より感謝申し上げます。



[洞峰学園つくば市立谷田部東中学校公式ホームページ](#)

夏休み期間中もホームページを更新しておりますので、是非ご覧ください。

